
通学路点検 先月のこと

になりますが、４月２６日（木）通学

路点検を実施しました。芝口方面の危

険性は相変わらず、早く横江大橋が復旧して元通りの交通の流れになってほしいと思いま

す。新出も、整備事業で排水機場を造るためにしばしば大型車が通ることや、直線道路で

速度を落とさない車が走ること、水路側にガードレールがないところが多いことなど危険

がいっぱいなところも相変わらずです。右側に路側帯がなかったり、あっても狭すぎたり、

水路側だったり、ガードレールがなかったりした場合は、『クルマは

左、人は右』にこだわることなく、安全な方を選択する

正しい判断力を身に付けてほしいと思います。道路では

気を抜かず、注意を払って登下校してほしいと思います。

授業参観・PTA総会 これ

も先月のことですが、本年度初の授業参観を４月２７

日（金）に実施しました。組み合わせが替わった複式

学級ですが、新メンバーでの学習ぶりはいかがでしたでしょうか。複式の下学年だった人

たちが上学年になって、一気にお兄さん、お姉さんになっている様子に驚かされます。異

学年と同室にいる複式学級ならではの良さだと思いま

す。また、当日はご覧に入れられませんでしたが、学

習では、熟考して自力解決する時間、自分たちで解決

策を話し合う時間が何より大切で、否応なしにその時

間がある複式学級で、そこを強みにしていけるような授業を展開したいと考えています。

懇談や総会で出された話についてのご質問やご意見、いじめや体罰についての情報など

は、些細なことでも積極的にお知らせください。よろ

しくお願いします。卒業生の保護者の方々や転出職員

をお招きした歓送迎会も、おかげさまで楽しい時間を

過ごすことができました。本当にお世話になりました。

三つの｢あ｣ 総会でもお話ししましたが、不易のものを

大切にしたいと考え、覚えやすいようスローガン的に提案しました。

○あいさつ：明るい挨拶、はっきり返事、きちんとお礼、素直にお詫び

○あつまり：時間を守る、約束を守る、決まりを守る、思いやりの心

○あとしまつ：元の場所に返す、来た時よりも美しく、人の物も自分の物も大切に

大人になっても役立ちます。今のうちにしっかり身に付けさせたいと思っています。


